

Miriyala entrenará durante el próximo año para la Federación Catalana de Bádminton

Un entrenador hindú en Granollers

SARA CAÑETE

El entrenador hindú **Tarakaram Miriyala** ha sido contratado por la Federación Catalana de Bádminton como seleccionador catalán, entrenador del centro de tecnificación de la federación y del centro de tecnificación del IES Antoni Cumeña, un proyecto piloto que lleva a cabo la federación por segundo año consecutivo con el objetivo de crear un centro de tecnificación en un centro escolar.

Durante la presentación oficial, Miriyala explicó que aceptó el proyecto de la federación porque ofrecía "unas buenas condiciones de trabajo y era una buena oportunidad para progresar profesionalmente".

Ahora su prioridad es que los jugadores mejoren sus resultados a corto plazo y, para conseguirlo, espera de ellos "constancia, seriedad y dedicación". Además, asegura tener muy claro "cómo mejorar los re-



El entrenador Miriyala el día de la presentación.

sultados de los jugadores", a los que sólo pide "continuidad en su trabajo y un pensamiento positivo".

Para Miriyala éste es un factor determinante, ya que la motivación de los jugadores es lo que les permitirá ir ganando posiciones, y cree que muchos de ellos tienen un pensamiento negativo porque creen

que no pueden ganar y entonces es cuando obtienen malos resultados.

En este sentido el director técnico de la Federación Catalana de Bádminton, **Rafael Lucas**, añadió que ya han notado un cambio de actitud en los jugadores, que de momento no faltan a los entrenamientos porque "ven que es un

proyecto serio y que él sabe mucho, y eso les motiva".

Miriyala también explicó que en la India "hay un overbooking de jugadores y que, además, las condiciones no son muy buenas porque el material y las pistas donde entrenar escasean".

Pero a pesar de la cantidad de hindús que se dedican al bádminton profesional, la figura de Miriyala llega avalada por un currículum espectacular, ya que ha sido entrenador nacional en Sudáfrica, seleccionador nacional de las Islas Maldivas y ha trabajado durante diez años como entrenador para el gobierno indio, además de haber publicado un libro para entrenadores de este deporte.

Durante la presentación del nuevo entrenador, a la que asistió la regidora de Deportes de la ciudad, **Montse Cuevas**, la directora del instituto, **Araceli Amadó**, explicó que el proyecto es muy interesante porque "es un valor añadido en la educación de los jóvenes". De hecho el proyecto también incide en otras asignaturas de los alumnos, ya que Miriyala habla en inglés y eso les obliga a practicar el idioma, además de mostrarles una cultura totalmente diferente.

MONTAÑISMO

Récord de participantes en la Marxa por el Montseny

JORDI PURTÍ

La XVIII edición de la Marxa por el Montseny que organiza el Centre Excursionista de Sant Celoni se ha saldado con un nuevo récord de participantes. En total fueron 1.875 los que el pasado martes tuvieron la ocasión de elegir uno de los dos recorridos preparados por la organización. La marcha larga constaba de 24 km. Mientras que la marcheta era de 13 km. Tanto la salida como la llegada estaban ubicadas en el aparcamiento del pabellón municipal y transcurría por los términos municipales de Sant Celoni, Campins y Gualba. La organización está muy satisfecha con el amplio número de participantes "porque temíamos que al estar el 1 de noviembre en medio de un puente, podría haber



Éxito de participación en la marcha.

influenciado negativamente en la afluencia de participantes, pero el buen tiempo sin duda nos ha ayudado y la gente ha disfrutado de una buena excursión por la montaña". En el transcurso del reco-

rrido de la marcha no competitiva también se pudo observar cómo las obras del TGV avanzan inexorablemente, así como los estragos consiguientes provocados en la montaña.

Abiertas las inscripciones de la Matagalls-Granollers

L'Agrupació Excursionista de Granollers ha abierto desde el pasado miércoles las inscripciones de la Matagalls-Granollers, una cita ineludible para los aficionados a la montaña y que ya se ha convertido en todo un clásico, llegando este año a su XVI edición.

Como siempre hay dos recorridos, el primero de 40 kilómetros para los más experimentados que sale desde Sant Marçal y llega hasta Granollers, y un segundo recorrido, conocido como *la semi*, de 20 kilómetros y que va de Coll Formic a Samalús. Las inscripciones estarán abiertas hasta el próximo 24 de noviembre y pueden realizarse en dos cuentas corrientes (el número se encuentra en la página web de la entidad) o en el local de la calle Corró de la AEG los lunes y miércoles de 8 a 10 de la noche. La Agrupación Excursionista espera repetir el éxito de convocatoria del año pasado, donde más de 600 personas participaron en la caminata.